

Communiqué de presse

Sion, le 27 avril 2020

Michel Charbonnet sera le nouveau directeur général de Provins SA

Le 1^{er} septembre 2020, Michel Charbonnet prendra la direction de la nouvelle société Provins SA. L'enfant du pays quittera les eaux minérales d'Aproz pour rejoindre la plus grande cave du Valais et succédera à Otmar Hofer, qui dirige Provins ad intérim depuis le début de l'année. Otmar Hofer termine donc son mandat suite à l'approbation historique des sociétaires sur la transformation de l'entreprise en société anonyme avec fenaco société coopérative comme actionnaire majoritaire.

Le 16 avril 2020, les sociétaires de Provins ont approuvé de manière claire la transformation en société anonyme de l'entreprise avec la participation majoritaire de fenaco société coopérative, par plus de 95 % de votes favorables. La future direction de l'entreprise a d'ores et déjà pu être mise en place : Michel Charbonnet (né en 1969) reprendra la direction de la cave valaisanne au 1^{er} septembre 2020.

Michel Charbonnet dirige depuis 2004 l'entreprise Aproz Sources Minérales SA, une filiale du groupe Migros. Dans cette fonction, ce Nendard d'origine a contribué au développement d'Aproz de manière significative, notamment en élargissant la gamme de produits et en lançant sur le marché la marque « Valais ». Précédemment, Michel Charbonnet a occupé différentes fonctions dirigeantes au sein du groupe Migros, entre autres en tant que directeur des finances et du controlling chez Micarna et Aproz. Parallèlement à son activité de directeur général d'Aproz, il a également pris temporairement la responsabilité du département des boissons pour la Migros auprès de Bischofszell Produits alimentaires. Michel Charbonnet vit avec sa famille à Leytron.

Le maintien de la direction opérationnelle de Provins SA en mains valaisannes était l'une des principales promesses faites aux sociétaires, celle-ci est donc pleinement assumée par les dirigeants de Provins. « Michel Charbonnet a ses racines en Valais, il possède un fort esprit d'entreprise et connaît le marché suisse des boissons sous toutes ses facettes », commente Christian Consoni, président du Conseil d'administration de Provins. Christian Consoni ajoute que les premiers entretiens avaient déjà eu lieu au préalable, sachant qu'en cas de « oui » des sociétaires, il faudrait aller rapidement de l'avant. Une stratégie qui porte aujourd'hui ses fruits. «Avec Michel Charbonnet, nous plaçons la gestion opérationnelle de Provins SA entre des mains compétentes, ambitieuses et locales. Nous sommes convaincus qu'il saura développer Provins de manière durable et positive ». Michel Charbonnet commente son nouveau défi : «Provins est un fleuron de l'économie valaisanne. Grâce au partenariat avec fenaco, de nouvelles perspectives s'ouvrent à l'entreprise. Je suis ravi de pouvoir contribuer à façonner l'avenir de cette cave unique en son genre ».



Le directeur général actuel, Otmar Hofer, quittera ses fonctions à la fin du mois de juin 2020. Otmar Hofer a rejoint Provins ad intérim en janvier 2020 avec pour mission de mener la société en grandes difficultés financières vers un avenir plus serein. Il a joué un rôle majeur dans l'élaboration du projet de transformation en société anonyme avec la participation majoritaire de fenaco. Le nouveau Conseil d'administration de Provins SA remercie Otmar Hofer pour son engagement sans relâche en faveur de l'entreprise. «Avec son équipe, Otmar Hofer a convaincu les sociétaires de la vision d'une nouvelle société Provins SA forte et a posé des jalons importants pour l'avenir de l'entreprise. C'est un bilan impressionnant », déclare Christian Consoni, qui félicite le directeur général sortant. Pendant la période de transition jusqu'à l'entrée en fonction de Michel Charbonnet, Christian Consoni sera responsable des activités opérationnelles.

Contact médias

Provins: Nick Crettenand / nick.crettenand@provins.ch

+41 27 328 66 10

A propos de Provins

La cave valaisanne Provins est le plus important producteur de vin suisse et l'une des entreprises leaders de l'économie valaisanne. Sa production représente environ 20 % de celle du canton et environ 10 % du pays. Forte de 2'900 actionnaires, essentiellement des familles de vignerons, dont 1'500 fournisseurs de raisin, Provins exploite 750 hectares de vignes, répartis sur tout le territoire valaisan. Provins compte 90 collaborateurs et son chiffre d'affaires annuel moyen se monte à CHF 47 millions. La cave propose 110 crus repartis dans une vingtaine de gammes et approvisionne tous les secteurs du marché, des grands distributeurs aux particuliers, en passant par les restaurateurs gastronomiques. Maison la plus primée en Suisse lors des concours nationaux et internationaux, Provins a obtenu à deux reprises le titre de « Cave de l'année », en 2008 et 2013.

www.provins.ch

